
第10回　新長田くにづかローカル＆ワールドフェスティバル

① ② ③-1
店舗やコミュニティの認知度を上げるため 12 予想を大きく上回った 3 1万円以下 1
楽しそうだったから 11 予想範囲 9 ３万円以下 5
地域貢献 12 予想を下回った 6 ５万円以下 5
その他 0 無回答 5 ５万円以上 6
無回答 1 無回答 6

③-2 ④ ⑤
50人以下 2 高い 0 参加する 18
100人以下 5 適当 14 検討する 5
100人以上 0 安い 1 不参加 0
無回答 13 その他 1 無回答 6
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②今回のイベントの売上・集客はいかがでした
か。

予想を大きく上回っ

た

予想範囲

予想を下回った

無回答
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③-1売上金額をご記入ください。

1万円以下

３万円以下

５万円以下

５万円以上

無回答
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③-2客数をご記入ください。

50人以下

100人以下

100人以上

無回答
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④次回同様のイベントがあった場合ご参加
いただけますか。

参加する

検討する

不参加

無回答
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⑥
したい 5 ※出店者の他にも出演者のアンケートも混同してます
迷っている 1 ※出店者の感想は別紙参照
ありえない 6
無回答 10

⑦その他、ご意見・ご感想をご記入ください。

畑の野菜に合わせてくだされば幸いです。いつも楽しく参加しています。

必ず次回もお願いします

みんな優しく、フレンドリー。前長田にお店があったので顔なじみもいる。雨でも売れた。

毎週イベント参加を希望しています。年一回ではお客さんに忘れられてしまうため。

また次回もよろしくお願いします。

毎度準備から運営までありがとうございます。

今日はいろいろお世話になりありがとうございました。

ギリギリの参加になりましたが非常に楽しい一日でした。弊社らしくお父さん、お母さんと子どもが楽しめる

ブースになったと思います。唯一出店場所だけはもう少し上がよかったなと密かに思っております。ですが、全

体を通して有意義でしたので感謝しかありません。運営ご苦労様でした！」

出店場所近くに同じたこ焼きがあり知らせてほしかった。次回参加させていただく事がある場合は、ご

配慮ご連絡をお願いしたいです。（たこやき生地大量廃棄のため）

23%

5%

27%

45%

⑥新長田アスタくにづかに今後テ
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天候が悪かったのでビール・ジュースが全く売れませんでした。思いがけぬほどフード類がうれました、食事できるテーブルが近くにあったのがよかった。

今回雨のためお客様の人数が少なく、カレーは同じのが他店もあり、売り上げは伸びずでしたが楽しくできたのでよかった。

風がすごい来客数も少ない

長田の商店街が活気づくように！

来年もお声がけをよろしくお願いいたします。

血管年齢が測れるブースが予定より早く終わっていたとお客様が悲しまれていました。あとゴミ箱はありますかと聞かれることが多かったです。

読み聞かせ、栞共に大盛況でした。昨年はサンバの大音響にしてやられましたが、今年は午前は合

唱、午後はラテン音楽との「音」の争いになりました。前にはプラレールが大人気で前門のプラレー

ル、後門の歌状態でした。マイク音響は必須と再認識いたしました。


